

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕
第4号

令和2年4月22日(水)
福島市立西信中学校長

中学校にマスクが 西地区の方々の善意届く！



4月20日(月)、佐倉婦人会の川上さん、そして西学習センターの小野館長さん、生涯学習指導員の門間さん、主任の鏑城さんが中学校を訪れ、西信中学校の生徒全員分の手作りのマスクを届けていただきました。

これらのマスクは、佐倉婦人会を始めとする方々(西地区子どもと本をつなぐたんぽぽの会、西女性スクール、西棒針サークル、荒井地区婦人会)が作製したものです。生徒には、臨時休業期間中の登校日である本日、1枚ずつ配付しました。生徒たちは、西地区の市民の方々の善意の気持ちに感激しており、大切に使うものと思います。

※ なお、使用する前は必ず洗うことと、素材が統一されていないので、アレルギーのある場合は使用を遠慮するように、とのことです。



久しぶりの登校！

4月20日(月)付けの電子メールと西信中学校のホームページでお知らせしたとおり、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための臨時休業が5月6日(水)まで延長されました。

本日22日は、4月7日(火)以来の本当に久しぶりの登校です。子どもたちは元気で明るい表情で、友達との久しぶりの再会に喜々としていましたが、この長期の休業は、ストレス、不安になっていると思います。それらを少しでも解消し、5月7日(水)以降の生活に前向きに向かえるように、4月20日付け「新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業の延長について」(両面印刷)の内容に基づいて、具体的に校長、養護教諭、そして学級担任からお話をしました。

何といっても健康が最も大切です。感染拡大防止のための手洗い・うがいの励行、免疫を高めるための「規則的な生活」と食生活、適度な運動が大切です。そして、将来の進路実現に向けて「計画的な家庭学習と読書」で、力を蓄えることです。同じ場所で、同じ時間に、計画に従って学習することをお願いします。

何か、不安なことや相談したいことがあれば、学校にお電話ください。5月7日(木)、子どもたちが元気に登校できることを楽しみにしています。



(教室へワークブックを運ぶ3年生)